

tujuan hukum adalah untuk mencapai kehidupan yang lebih baik.² Untuk menciptakan perubahan kehidupan yang lebih baik tersebut, pemerintah berusaha untuk memperbesar pengaruhnya terhadap masyarakat dengan berbagai alat yang ada padanya. Salah satu alat itu adalah “hukum pidana”. Dengan hukum pidana, pemerintahan menetapkan perbuatan-perbuatan tertentu sebagai tindak pidana baru.³

Hukum pidana tidak akan lepas dari permasalahan-permasalahan pokok yang merupakan salah satu bagian penting dalam proses berjalannya hukum pidana, adapun permasalahan pokok dalam hukum pidana, yaitu:⁴

1. Perbuatan yang dilarang;
2. Orang (korporasi) yang melakukan perbuatan yang dilarang itu;
3. Pidana yang diancamkan dan dikenakan kepada orang (koorporasi) yang melanggar larangan itu.⁵

Dalam Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) terdapat dua jenis sanksi yang dapat dijatuhkan kepada seseorang apabila terbukti telah melanggar hukum yakni terdapat dalam Pasal 10 KUHP terdiri atas pidana pokok dan pidana tambahan. Pidana pokok terdiri dari pidana mati, pidana penjara, pidana kurungan, pidana denda sedangkan pidana

² Peter Mahmud Narzuki, *Pengantar Ilmu Hukum*, (Jakarta: Kencana, 2008), 108.

³ Sudaryono & Natangsa Subakti, *Buku Pegangan Kuliah Hukum Pidana*, (Surakarta: Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Surakarta, 2005), 2.

⁴ *Ibid.*,

⁵ Bambang Waluyo, *Pidana dan Pemidanaan*, (Jakarta: Sinar Garfika, 2000), 6-7.

Penelitian yang berjudul: “*Tinjauan Hukum Islam Terhadap Pemberian Remisi Pada Narapidana*”. Oleh Zaenal Arifin Tahun 2010. Penelitian ini mengkaji tentang tujuan pemidaan dalam hokum Islam yaitu bertujuan untuk memberikan efek jera bagi narapida untuk kemudian tidak mengulangi perbuatannya lagi diamana dalam hukum Islam pemberian remisi dapat diberikan kepada narapida yang memenuhi sayarat-sayarat menuju kebaikan (sungguh-sungguh bertaubat), jika narapidana tidak bertaubat dengan sungguh-sungguh maka remisi tidak dapat diberikan. Dalam penelitian ini peneliti lebih focus kepada pemberian remisi dalam hokum Islam saja.¹⁷

Penelitian yang berjudul: “*Pemberian Remisi Dalam Perspektif Hukum Positif Dan Hukum Islam*”. Oleh Hakim Zainal Tahun 2015. Penelitian ini mengkaji tentang tujuan dari pemberian remisi menurut perspektif hokum Islam dan hokum positif yaitu untuk merealisasikan dalam keadilan bermasyarakat. Dimana dalam suatu negara harus diterapkan suatu atauran agar terciptanya keadilan abgi penghuni dan lingkungan yang madani diman manusia dalam diri manusia ada dua sisi baik dan sisi buruk, sisi baik ini berupa imbalan berupa remisi, sedangklan dari sisi buruk diberikan *punishment* supaya narapidana tidak mengulangi perbuatan lagi.¹⁸

¹⁷ Zaenal Arifin, “*Tinjauan Hukum Islam Terhadap Pemberian Remisi Pada Narapidana*” (Thesis, UIN Sunan Ampel Kalijaga, 2010). 15

¹⁸ Hakim Zaenal, “*Pemberian Remisi Dalam Perspektif Hukum Positif Dan Hukum Islam*”, (Skripsi, UIN Sunan Ampel Kalijaga, 2015). 12

ini, maka peneliti mensistematisasikan penulisan penelitian ini menjadi beberapa bab, sebagai berikut:

Bab pertama ini berisi tentang pendahuluan. Dalam bab ini, peneliti mengkaji secara umum mengenai seluruh isi penelitian, yang terdiri dari: Latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua ini adalah Remisi Dalam Hukum Islam . Dalam landasan bab kedua ini, peneliti akan mengkaji tentang 1. Pengertian Remisi, 2. Dasar hukum Remisi 3. Tindak Pidana Pembunuhan Dalam Hukum Pidana Islam.

Pada bab ketiga ini dijelaskan tentang Remisi Dalam Kepres RI Nomor 174 Tahun 1999, peneliti mengkaji tentang A. Pengertian Remisi Menurut Kepres RI Nomor 174 Tahun 1999, B. Dasar Hukum Remisi Remisi Dalam Kepres RI Nomor 174 Tahun 1999, C. Pengertian Tindak Pidana Pembunuhan Menurut Hukum Pidana Positif.

Pada bab keempat ini akan di jelaskan hasil analisis tentang Analisis Tinjauan Fiqh Jinayah Terhadap Kepres RI Nomor 174 Tahun 1999 Tentang Remisi. Yaitu tentang pertimbangan Kepres RI Nomor 174 Tahun 1999 Tentang Remisi dan tinjauan *fiqh Jina<yah* terhadap Kepres RI Nomor 174 Tahun 1999 Tentang Remisi.

